

Thema: kabelplus GmbH

Autor: k.A.

kabelplus baut Glasfasernetz aus



110 Haushalte in Obersiebenbrunn bekommen bis Ende Oktober 2018 Zugang zu schnellem Breitbandinternet und hochauflösendem Kabelfernsehen. Die erste Ausbaustufe in der Feldgasse, Breitgasse und Bahnstraße wird bis dahin abgeschlossen sein und umfasst auch 23 neu errichtete Wohnungen und 4 Reihenhäuser der NÖ Wohnbaugruppe. Weitere 60 Haushalte sind für das Jahr 2019 geplant. Mit „Fiber To The Home“ (FTTH) wird die Glasfaserleitung in die einzelnen Wohnungen und Häuser geführt und bringt Datenübertragungsraten bis zu 300 Mbit/s sowie Kabelfernsehen für Haushalte und Unternehmen.